

Betreff:**Schnelles Internet für die Innenstadt****Organisationseinheit:**
Dezernat III
0600 Baureferat**Datum:**
25.06.2018**Beratungsfolge**
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 131 Innenstadt (zur Kenntnis)**Sitzungstermin**
26.06.2018**Status**
Ö**Sachverhalt:**

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage der SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 131 vom 13.06.2018 wie folgt:

Zu 1.: Der Ausbau von Kupfer oder Glasfasernetzen erfolgt grundsätzlich durch die Anbieter von Telekommunikationsdienstleistungen und Netzbetreiber. Konkrete Pläne der potenziellen Anbieter zur Realisierung einer Glasfaserverkabelung in der Innenstadt liegen der Verwaltung, ungeachtet einzelner Ausbauvorhaben, für die bei der Stadt als Straßenbaulastträger eine Zustimmung eingeholt werden muss, nicht vor.

zu 2. :

Der Rat der Stadt hat mit Beschluss vom 26. September 2017 (Drs. 17-05258) die Verwaltung beauftragt, im Laufe des Jahres ein Konzept zur flächendeckenden Versorgung mit Anschlüssen in Gigabit-Geschwindigkeit zu entwickeln. Dieses wird dem Rat noch in diesem Jahr vorgelegt. Das Ergebnis dieses Konzepts, auf dessen Basis weitere Entscheidungen getroffen werden können, bleibt zunächst abzuwarten. Dies schließt nicht aus, dass auf Initiative einzelner Anbieter in der Innenstadt eigenwirtschaftlich eine Anbindung in Gigabit-Geschwindigkeit erfolgt.

Leuer

Anlage/n: